
Депутат Московской областной Думы от партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» Анатолий
Никитин оказал материальную помощь ФК «Коломна». «Воспитанникам клуба 2011 года нужно было отпра-
виться на выездной турнир в г. Тула, поэтому откликнулись на просьбу и оказали помощь в организации по-
ездки. Спорт и дисциплина – это важно, равносильно, как и давать уверенность и поддержку ребятам,
которые через несколько лет имеют все шансы стать профессиональными футболистами, на мой взгляд.
Желаю команде удачи и, конечно, будем сотрудничать в дальнейшем»,- сказал Анатолий Юрьевич.

Пресс-служба регионального отделения

ЗА ПРАВДУПРАВДУ

ИГОРЬ ЧИСТЮХИН
ВОЗВРАЩЕНИЕ ПРЯМЫХ 
ВЫБОРОВ МЭРОВ – ДАВНЕЕ
ПРОГРАММНОЕ ТРЕБОВАНИЕ
НАШЕЙ ПАРТИИ
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СОЛНЕЧНОГОРСК: 
КАК ИДЕТ УБОРКА СНЕГА

Депутат Московской областной Думы от партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ Александр Волнушкин, со-
вместно с депутатом Совета депутатов из Солнечногорска
Львом Камбаловым, посетили площадку складирования снега
около д. Шемякино по обращению жителей СНТ Родник.

"Обнаружены очевидные нарушения размещения на пло-
щадке, которая определена постановлением городского округа.
В кратчайшие сроки необходимо переместить снежные массы в
границы, утверждённые при согласовании этой площадки, оста-
новить пропуск на территорию автомобилей со снегом, исклю-
чить данную территорию из постановления и наложить штрафы
за нарушения законодательства, выявленные в ходе визита",-
прокомментировал Александр Волнушкин.

Пресс-служба регионального отделения

За два года пандемии богатые стали
богаче, а 40% населения Российской
Федерации еле-еле хватает денег на
питание. Поэтому нужно ликвидировать
это огромное социальное расслоение,
ликвидировать бедность, которая сего-
дня, к сожалению, стала наследствен-
ной. Правильное решение президента
об индексации пенсий больше, чем на
уровень инфляции, мы, безусловно,
поддержим. А что же правительство-то
при внесении бюджета об этом не поду-
мало?

О РЕШЕНИЯХ
В то же время мы с вами должны пони-
мать: ни тысяча рублей, ни две, ни даже
три или пять тысяч рублей не помогут
десяткам миллионов граждан великой
страны выйти даже не из бедности – из
нищеты. 

Я абсолютно убежден, что наше
предложение о Справедливом базовом
доходе – это необходимая мера, и на-
чинать нужно именно с семей с детьми.
82% бедных в России – это семьи с
детьми. И совершенно очевидно, что и
решение демографической проблемы,
и решение проблемы социального рас-
слоения нужно начинать именно от-
сюда.

Два года тому назад мы рассчитали
минимальную потребительскую кор-
зину – 31 тысяча, и Российская акаде-
мия наук подтвердила наши расчеты. И
совершенно другие должны быть зар-
платы, пенсии, стипендии. На три ты-
сячи рублей кто может жить? У кого
есть дети и кто учится – это только бла-
годаря родителям.

ПРИШЛА ПОРА 
ДЕЛИТЬСЯ 
С НАРОДОМ
Я, может быть, пунктирно показываю
то, что необходимо делать, извлекая
уроки из событий в соседнем Казах-
стане. Обращаюсь, в том числе и к оли-
гархам, к бизнесу, ко всем власть
предержащим: подумайте, в конце
концов, о собственном самосохране-
нии. Потому что сегодня бедность, на-
капливаемая в нашей стране, – это как
пороховой склад. Мы любим часто
вспоминать о том, что все мы в одной
лодке. Да, мы все в одной лодке, имя
которой Россия, но давайте думать о
нашем будущем, о наших детях и пом-
нить о тех уроках, которые обязательно
мы должны извлекать из событий в Ка-
захстане. 

КОЛОМНА: ДЕПУТАТ СРЗП ПОМОГ ЮНЫМ ФУТБОЛИСТАМ 
ОТПРАВИТЬСЯ НА ТУРНИР

В РОССИИ НЕ ДОЛЖЕН 
ПОВТОРИТЬСЯ 
КАЗАХСТАН!

СЕРГЕЙ
МИРОНОВ

Трагические события в соседней
стране для многих стали полной
неожиданностью. Как России не
наступить на казахстанские грабли? 
И почему олигархам пора платить по
счетам? Об этом председатель Партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ
и руководитель партийной фракции в
ГД Сергей Миронов высказался на
первом в 2022 году пленарном
заседании Государственной Думы 

О ПРИЧИНАХ
Главная причина – это, конечно, огромная

социальная пропасть между богатыми и бед-
ными, и это было первопричиной событий в
Казахстане. В России мы видим то же самое.

АНДРЕЙ КУЗНЕЦОВ 
О СИСТЕМЕ ПУБЛИЧНОЙ 
ВЛАСТИ
Стр. 7
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"Потребительская корзина – минимальный
стандарт потребления, составляющий основу про-
житочного минимума. Мы предлагаем изменить
механизм расчета величины прожиточного мини-
мума с денежного исчисления на метод суммиро-
вания реальной стоимости продовольственных,
непродовольственных товаров и платных услуг.
Потребительская корзина на 2022 год составляет
в России 12 тысяч 654 рубля, а для пенсионеров –
10 тысяч 882 рубля. Если оценивать реальные
цены в магазинах на товары и услуги, то мы пони-
маем, что прожить на эти деньги невозможно.
Наша фракция настаиваем на том, что пришло
время увеличить потребительскую корзину.

Россия – социальное государство и основная
цель, которую всегда подчеркивает Президент
нашей страны Владимир Владимирович Путин, –
это сбережение народа. И для достижения этой
задачи нам нужно придерживаться принципа
обеспечения условий достойной жизни наших
граждан. Мы предлагаем начать с введения реаль-
ной стоимости потребительской корзины", – про-
комментировал законопроект лидер
подмосковных справороссов Игорь Чистюхин.

Большинство парламентариев отказались
поддерживать социально ориентированный зако-
нопроект.

Пресс-служба фракции

Как пояснил руководитель фракции, один из авторов
законопроекта Игорь Чистюхин, цель нововведений – со-
вершенствование законодательства в части изменения
процедуры избрания глав городских округов Подмос-
ковья. Речь идет о возвращении
прямых, всенародных выборов.

Правительство Подмосковья
дало отрицательное заключение на
проект закона СРЗП, ссылаясь на
то, что "сложившаяся практика из-
брания глав городских округов Мос-
ковской области на конкурсной
основе позволяет выбрать самых
подготовленных и способных ре-
шать вопросы местного значения
кандидатов".

"Наша фракция не может согла-
ситься с подобной аргументацией,
ведь подобная логика порождает
встречные вопросы. Получается,
что мы "объективно не оцениваем"
и выбираем не "самых подготов-
ленных" на выборах президента,
глав субъектов и депутатов всех
уровней? Ведь и президента, и гу-
бернатора, и депутатов люди выбирают на прямых выбо-
рах", – напомнил Игорь Чистюхин.

"Мы убеждены, что должностное лицо местного само-
управления, которое уполномочено принимать решения
от имени населения и в его интересах, должно избираться
жителями и быть всем жителям подотчетным. Мы уве-
ренны, что эта норма закона повысит авторитет местных
органов власти и повысит роль партий в формировании
публичной власти региона", – подчеркнул Игорь Чистюхин.

Несмотря на то, что четыре партии проголосовали за
принятие закона, парламентское большинство не поддер-
жало возвращение прямых выборов глав.

"Мы уже сталкивались с подобным, когда настаивали
на возвращении бесплатного проезда для пенсионеров.
Нас также обвиняли в популизме, однако в 2018 году к нам
прислушались, и наша идея была воплощена в жизнь.
Уверен, что с законом о прямых выборах глав будет ана-
логичная ситуация", – прокомментировал Чистюхин итоги
голосования.

Продолжается продвижение этой важной инициативы
и в Госдуме. Инициатива о прямых выборах глав муници-
палитетов вошла в программный пакет законопроектов,
внесенный в Госдуму фракцией "СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ – ЗА ПРАВДУ". Предложение особенно значимо на
фоне новых угроз для системы местного самоуправления,
подчеркнул руководитель фракции Сергей Миронов.

"Под конец осенней сессии мы внесли в Госдуму пакет
из пяти законопроектов о выборах. В их числе инициативы
о переносе Единого дня голосования на октябрь, о вторых
турах в одномандатных округах и законопроект о прямых
выборах глав городов, который хотелось бы отметить
особо, – рассказал политик. – Возвращение прямых выбо-
ров мэров – давнее программное требование нашей пар-
тии. Сегодня оно значимо как никогда с учетом
предложений "Единой России", которые грозят подмять
местное самоуправление под уровень региональной вла-
сти, передав полномочия по назначению и увольнению
мэров губернаторам".

Поправки о принципах организации местного само-
управления были внесены в середине декабря сенатором
Андреем Клишасом и депутатом Госдумы Павлом Краше-
нинниковым. Согласно инициативе, губернаторы смогут
предлагать кандидатов в мэры, а также увольнять глав му-
ниципалитетов за "систематическое недостижение пока-
зателей эффективности деятельности".

"Подобные инициативы могут привести к тому, что от
местного самоуправления останется одно название.
Будет только управление сверху, а население полностью
отстранят от формирования того уровня власти, который
к людям ближе всего, – объяснил Сергей Миронов. – Си-
стема МСУ по определению не может функционировать
без участия граждан. А эффективна она будет только,
если граждане напрямую смогут выбирать глав муници-
пальных образований. Наш законопроект о прямых вы-
борах мэров, в отличие от инициативы "ЕР", направлен
на восстановление системы местного самоуправления в
стране".

Предварительно мы обсудили данный вопрос с коллегами по
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» в Московской
областной Думе. 

По данным социологов, 70 процентов всех абитуриентов гото-
вятся к ЕГЭ при помощи репетиторов. При этом семьи с высокими
доходами тратят на эти цели примерно в пять раз больше средств,
чем семьи с низкими доходами. Другими словами, обеспечивая
боле высокую академическую мобильность, единый госэкзамен уве-
личивает неравенство образовательных возможностей в зависимо-
сти от социального положения семей. 

Ввиду высокой экономической и социальной цены ЕГЭ, боль-
шинство учащихся старших классов концентрируются исключи-
тельно на изучении тех предметов, по которым намереваются
сдавать единый государственный экзамен при поступлении в вузы. 

Это приводит к функциональной неграмотности молодежи в от-
ношении остальных предметов и к разрушению системы базового
школьного образования в целом. 

По мнению экспертов, даже при улучшении системы конт-
рольно-измерительных материалов формализованный экзамен,
особенно по гуманитарным предметам, приводит к формированию
несистемного, фрагментарного, «клипового» мышления.

Законопроектом устанавливается, что государственная итого-
вая аттестация по образовательным программам среднего общего
образования проводится в форме единого государственного экза-
мена по желанию обучающегося. Если же такое желание отсут-
ствует, государственная итоговая аттестация проводится в форме
выпускных экзаменов.

Наша фракция единогласно поддержала необходимость приня-
тия данного законопроекта.

Считаю важным поддержать этим решением школьников и их
родителей. Ученики сами должны выбирать форму проведения ито-
говой аттестации и вступительных испытаний. 

Анатолий Никитин, депутат Московской областной Думы.

ИГОРЬ ЧИСТЮХИН: 
МЫ ПРЕДЛАГАЕМ УВЕЛИЧИТЬ РАЗМЕР 
ПОТРЕБИТЕЛЬСКОЙ КОРЗИНЫ ПОЧТИ В 3 РАЗА

ВОЗВРАЩЕНИЕ ПРЯМЫХ ВЫБОРОВ МЭРОВ – 
ДАВНЕЕ ПРОГРАММНОЕ ТРЕБОВАНИЕ НАШЕЙ ПАРТИИ

ИГОРЬ
ЧИСТЮХИН

Фракция "СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ" 
в Мособлдуме вынесла 
на рассмотрение партийный
законопроект, который
предлагает увеличить размер
потребительской корзины 
до 30 тысяч рублей. 
Об этом сообщил зампред
областного парламента 
Игорь Чистюхин.

На 14 заседании
Московской областной
Думы Мособлдума был
рассмотрен законопроект о
добровольном выборе
обучающимися формы
государственной итоговой
аттестации: отмене
обязательности ЕГЭ.

В рамках этого требования
последовательно действует и
подмосковная СРЗП. На заседании
Московской областной Думы
рассматривался проект закона "О внесении
изменения в Закон Московской области 
"О сроке полномочий представительных
органов городских округов Московской
области, сроке полномочий и порядке
избрания глав городских округов
Московской области", внесенный фракцией
"СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ".

АНАТОЛИЙ
НИКИТИН

ЕГЭ — 
ДОБРОВОЛЬНЫЙ 

ВЫБОР!?
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"В подмосковной Коломне младшие медсестры перинаталь-
ного центра объявили голодовку, поскольку в результате оптимиза-
ции им создали невыносимые условия труда, – отметил Сергей
Миронов. – За три года в центре практически полностью сократили
младший медперсонал, оставшиеся медсестры работают на износ,
при этом их периодически угрожают перевести в уборщицы".

Он пояснил, что вывод "за штат" позволяет не повышать зар-
платы людям, что гарантировано "майскими указами". Также они
не будут получать никаких льгот и доплат, в том числе за работу с
ковидными пациентами. Такая ситуация складывается во многих
регионах, младший персонал буквально "выживают из медицины".

С 2014 по 2019 гг. численность младшего медперсонала в Рос-
сии сократилась с 650 до 260 тысяч человек. В пандемию сокра-
щения продолжаются.

"Правительству и конкретно Минздраву пора обратить вни-
мание на эту системную проблему и пресечь грубейшую опти-

мизацию медработников, которая грозит еще большими про-
блемами в пандемию. Необходимо вдвое увеличивать феде-
ральное финансирование здравоохранения и повышать
зарплаты среднего и младшего медперсонала, которые в поло-
вине регионов еще не соответствуют "майским указам". «Нужно
как можно скорее запускать новую систему оплаты труда мед-
работников, о чем я написал в обращении к премьер-министру
Мишустину», – сказал Сергей Миронов. – Если этот эксперимент
"буксует", то кабмину стоит поддержать законопроект нашей
фракции. Мы предлагаем простой подход: оклады младшего и
среднего медперсонала должны равняться средней зарплате по
региону, оклады врачей – превышать ее вдвое".

Председатель Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ –
ЗА ПРАВДУ, руководитель партийной фракции в Гос-
думе Сергей Миронов помог жителям аварийного дома
в Орехово-Зуево Московской области переселиться в
благоустроенную квартиру.

В прошлом году к парламентарию обратилась Ека-
терина Творогова с жалобой на то, что ее семью на
протяжении 17 лет не переселяют из дома, который
признан аварийным. Только после вмешательства Сер-

гея Миронова семью переселили в благоустроенное
жилье.

"Просто хочется сказать вам огромное человеческое
"спасибо" за то, что есть в нашей стране неравнодушные
люди, а также выразить огромную признательность де-
путату Государственной Думы, члену фракции "СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ПАТРИОТЫ – ЗА ПРАВДУ"
Хованской Галине Петровне", – отметила в письме Ека-
терина Творогова.

***ВЫДЕРЖКА ИЗ ВЫСТУПЛЕНИЯ****
Надо остановить превращение образования и медицины из инструментов созидания нации в бизнес по ее утилизации.
Врач должен исцелять больного, а не выжимать из него последние деньги.
Образование должно готовить творцов и профессионалов, а не квалифицированных потребителей. Высшее образование должно быть на

деле бесплатным, а кто не любит Союз, пусть ориентируется на сегодняшнюю Германию.
Что еще? Нам надо вернуть доверие к власти.
Коллеги, хватит оскорблять, унижать и терроризировать людей. Хватит карать за заботу о здоровье как за худшее преступление. Ну, не

нужен России апартеид, давайте признаем свою ошибку, как признали ее 14 лет назад, когда только Путин не дал нам осквернить Знамя По-
беды. Хватит считать нормальным, что, как следует из данных Героя труда Проценко, даже лучшие клиники, только четверть умирает от COVID,
а три четверти от лечения.

Надо отменить не имеющую оправданий кражу у нас пяти лет жизни и 900 тыс. рублей, вернув нормальный пенсионный возраст.
Ввести соответствующее мировой практике прогрессивное налогообложение, только оно выведет из тени десятки миллионов и ликвиди-

рует реально неэффективную причину дефицита Пенсионного фонда.
Пора пересмотреть итоги грабительской приватизации взиманием компенсационного налога, дав возможность выплачивать его не день-

гами, а акциями.
Пора вернуть выведенные в офшоры активы, предусмотрев конфискацию как бесхозного имущества собственности, которую не перерегистрируют в страну за полгода.
Надо запретить микрофинансовые организации. Их защитники слово в слово повторяют аргументацию за легализацию наркотиков. Правильно, потому что ростовщиче-

ство и есть экономический наркотик. А другой такой наркотик – рабский труд.
Давайте введем визовый режим с неинтегрирующимися с нами странами и странами, ущемляющими нашу культуру, дадим работу сначала своим гражданам, обяжем

работодателя оплачивать социализацию гастарбайтеров и отвечать за их правонарушения, а нежелающих это делать накажем как за работорговлю. Вышлем гастарбайтеров,
не имеющих достойной работы, за их счет.

Эти меры преобразят Россию за год. Мы не только обеспечим прогресс даже в глобальной депрессии, но и сделаем наше общество более справедливым, а значит более
жизнеспособным и счастливым.

А в завершение я хочу сказать о России, которую мы построили здесь в этом зале принимаемыми нами законами. Пишет мне 60-летняя Марина Владимировна, думаю, у
вас у каждого сотни таких писем: "работала учителем в средней школе, из-за артрита ушла не пенсию, так как в моем положении вакцинация может иметь отрицательные по-
следствия, а медотвод, добавлю от себя, часто не дают и ставят людей перед выбором: рискуй здоровьем или подыхай с голоду". – Это, кстати, не фигура речи, я продолжаю
читать. – "Зарплата в школе за последние пять лет была на руки от 5 до 7 тыс. 900 рублей в месяц, пенсию получала 5 тыс. 700 рублей. (Вдумайтесь в эти числа). Квартплата от
9 до 10 тысяч рублей в месяц за двухкомнатную квартиру на четвертом этаже без лифта, 50 квадратов, жилая площадь 28 квадратных метров. С августа по октябрь получала
пенсию 7 тысяч рублей в месяц. На меня подало в суд ТСН "Спартак" за долги по оплате коммунальных услуг в связи с низким уровнем доходов, мои долги 70 тысяч. На мою
пенсионную карту наложен арест, иных источников доходов у меня нет, нет денег на продукты, лекарства, оплату коммуналки. Я прошу мое обращение зачитать в Госдуме и
спросить членов фракции "Единая Россия": как и на какие средства мне жить? Цель Госдумы, чтобы граждане России не голодали и не искали продукты в мусорных контейнерах.
Главная задача государства – забота о гражданах России. За последние 10 лет я не смогла купить одежду, обувь, обратиться за помощью к врачам, оплатить коммунальные
услуги. За последние годы смертность в моем городе превышает рождаемость. К обращению прикладываю расчет на листке на зарплату, справку о пенсии, реквизиты моего
счета. Кто не верит, может посмотреть. Прошу депутатов принять участие в благотворительной акции в мою пользу".

Коллеги, которые искренне считают право гражданина на жизнь непростительным популизмом, а бюджетный профицит большей ценностью, чем человеческие жизни,
вас я приглашаю помочь хотя бы Марине Владимировне в первую очередь. Реквизиты у меня есть, подходите, копируйте.

И напоминаю, что мы с вами должны Марине Владимировне и миллионам, если не десяткам миллионов граждан нашей великой страны, выживающим, как она, или не
многим лучше, не потому должны, что принимаем законы, лишающие их работы, денег и будущего, а часто и самой жизни, можно бюджет перечитать, не потому что у нас
демократия и мы призваны служить им, и даже не потому что зарабатываем за месяц больше, чем три четверти наших сограждан за год, а просто, потому что мы с вами на-
ходимся сейчас в теплом, светлом и безопасном помещении.

СЕРГЕЙ МИРОНОВ: 
НУЖНО ПРЕКРАТИТЬ ПОРОЧНУЮ
ПРАКТИКУ "ОПТИМИЗАЦИИ 
МЕДРАБОТНИКОВ"

На заключительном 2021 года пленарном заседании Государственной Думы с десятиминутным заявлением по актуальным соци-
ально-экономическим, политическим и иным вопросам выступил депутат, Президент Союза профсоюзов России Михаил Делягин.

МИХАИЛ
ДЕЛЯГИН

СЕРГЕЙ МИРОНОВ ПОМОГ СЕМЬЕ ИЗ ОРЕХОВО-ЗУЕВО 
ПЕРЕСЕЛИТЬСЯ ИЗ АВАРИЙНОГО ЖИЛЬЯ

Ради бюджетной экономии чиновники
выводят младший медперсонал 
"за штат" медучреждений, как это
сделали в подмосковной Коломне. 
Эту порочную практику необходимо
прекратить, чтобы сохранить
доступность медицинской помощи 
и устойчивость всей системы
здравоохранения страны, 
заявил Председатель Партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ,
руководитель партийной фракции в
Госдуме Сергей Миронов.



ПОДМОСКОВЬЕ — ЗА СПРАВЕДЛИВОСТЬ!СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ В МУНИЦИПАЛЬНЫХ ОБРАЗОВАНИЯХ

ДОСААФ. Сейчас многие молодые люди не
смогут даже расшифровать данную аббревиа-
туру, а в Советском Союзе каждый мальчишка, да
и девчонка мечтали вступить в эту организацию.
Итак, 23 января исполнилось 95 лет с момента
основания Добровольного Общества Содей-
ствия Армии, Авиации и Флоту России
(ДОСААФ).

Основными целями ДОСААФ России яв-
ляются: организация военно‑патриотического
воспитания граждан, содействие органам госу-
дарственной власти в проведении молодежной
политики, содействие образовательным учреж-
дениям в обучении граждан начальным
знаниям в области обороны и их подго-
товке по основам военной службы, под-
готовка граждан по военно‑учетным
специальностям для федеральных орга-
нов исполнительной власти, подготовка
населения страны к защите при воору-
женном посягательстве, поддержание
необходимых военных навыков у граж-
данского населения, прошедшего
службу в ВС РФ, организация физиче-
ского воспитания граждан, развитие
авиационных, технических и прикладных
видов спорта, технического творчества
молодежи во взаимодействии с иными субъект-
ами физической культуры и спорта, подготовка
специалистов массовых технических профессий
в интересах хозяйственного и оборонно‑про-
мышленного комплекса страны, содействие ор-
ганам государственной власти в проведении
мероприятий мобилизационной подготовки в ин-
тересах обороны страны.

Одной фразой можно сказать, патриоти-
ческое и физическое воспитание молодежи.
С одной стороны, все об этом говорят, с дру-
гой стороны, наши власти ничего не делают.
И вот очередное, теперь клинское подразде-
ление ДОСААФ закрыто. Клинское отделе-
ние ДОСААФ считалось одним из лучших в
советское время.

Автошкола, которая готовила водителей
всех категорий, секции мотоспорта, различ-
ные секции боевых искусств и многое другое
было... Подготовкой молодежи занимались
военные пенсионеры, прослужившие не
один год в армии, а многие из них прошли
"горячие" точки. Все деньги, которые зара-
батывало ДОСААФ, а зарабатывало только

за счёт автошколы, тратились на зарплаты тре-
неров и инструкторов, а секции для ребят были
бесплатны.

Теперь Министерство обороны создало
"юнармию". И чем там занимаются ребята? Пра-
вильно, красиво стоят в красивой форме на раз-
личных мероприятиях. И всё... На свой пиар

"наша" власть тратит миллионы, создавая
"ручные" СМИ и подконтрольные обществен-
ные палаты. На патриотическое воспитание
детей денег нет. Экономите на детях?

Я, от имени клинского отделения СРЗП, от-
правил обращение в региональное отделе-

ние ДОСААФ по Московской области с просьбой
сохранить наше подразделение ДОСААФ. Ждём
решения.

Стоцкий Игорь Владимирович
Председатель Совета местного отделения

партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ в Клинском городском округе

Московской области.

Такой вопрос мне как

председателю Совета

местного отделения

партии СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ – 

ЗА ПРАВДУ в клинском

городском округе задали

на встрече с ветеранами

Вооруженных Сил РФ,

которая состоялась 4

февраля 2022 года.

РУЗА. КОРРУПЦИЯ МЕСТНЫХ 
ЧИНОВНИКОВ В СФЕРЕ КУЛЬТУРЫ

Местная власть пыталась держать данный
вопрос в тайне, но с результатами проверки
Контрольно-счетной палаты, выявившей данные
нарушения, удалось ознакомиться председа-
телю Совета местного отделения партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Рузском
округе Андрею Сорокину, который был возму-
щен тем, с какой наглостью чиновниками распи-
ливаются деньги народа.

Как выяснилось, в 2020-ом году Управление
культуры Рузского округа, курируемое первым
заместителем главы Юрием Пеняевым, через
Централизованную клубную систему проводило
ряд закупок на товары и услуги, доказать факти-
ческое исполнение которых Администрация не
смогла подтвердить Контрольно-счетной па-
лате. Чиновники списывали деньги на выступле-
ние артистов, которых никто не видел, на
мероприятия, не относящиеся к сфере куль-
туры, а также закупали материалы и реквизит,
который фактически не был поставлен. Однако
все акты Администрацией были подписаны, что
вызвало у Контрольно-счетной палаты подозре-

ния на коррупционную составляю-
щую в действиях местной власти.

Отчет Контрольно-счетной
палаты перед Советом депутатов
проходил при закрытых дверях, а сам
Совет депутатов, преимущественно
состоящий из подконтрольных Адми-
нистрации людей, просто "принял к
сведению" данную информацию, не
задав чиновникам ни одного вопроса
о том, куда они дели 138 млн рублей.
Более того, при рассмотрении того
же самого вопроса Общественной

палатой Рузского округа на заседание пускали
исключительно по спискам, предоставленным
тем же самым первым заместителем главы Пе-
няевым. Председателя Совета местного отделе-
ния СРЗП в Рузском округе Андрея Сорокина,
записавшегося на заседание заранее, охрана
тоже не пропустила, сославшись на распоряже-
ние первого заместителя главы Юрия Пеняева.

Желание Администрации Рузского округа
скрыть факты, указывающие на огромные мас-
штабы коррупции в сфере культуры, не вызы-
вает никаких сомнений. Имея подконтрольный
Совет депутатов, состоящий на 2/3 из "своих"
людей, местные чиновники ощущают полную
безнаказанность, что приводит каждый раз ко
все большим проблемам и для муниципалитета,
и для его жителей.

"Нынешние назначенцы последние годы по-
стоянно нам твердят, что в бюджете нет денег. Но
сами они даже не в состоянии объяснить, куда
ими были потрачены 138 млн рублей, выделен-
ные на развитие культуры в муниципалитете, –
комментирует ситуацию Председатель Совета
местного отделения СРЗП в Рузском округе Анд-
рей Сорокин. Признаки коррупции видны нево-
оруженным глазом. Членами нашей партии и
нашими сторонниками уже написаны обращения
в Правительство Подмосковья, в прокуратуру и
надзорные органы с просьбой принять меры по
фактам нарушений, выявленных в ходе проверки
Контрольно-счетной палаты. Уверен, что спра-
ведливость обязательно восторжествует!"

Пресс-служба местного отделения СРЗП

В подмосковной Рузе разразился
коррупционный скандал,
связанный с нарушениями при
расходовании бюджетных
средств в сфере культуры
муниципалитета. Сумма
нарушений составила около 138
млн. рублей – это серьезный удар
для бюджета округа.

5-Й ФЕСТИВАЛЬ ТЕЛЕКОМПАНИЙ 
"ВСТРЕЧАЕТ ПАВЛОВСКИЙ ПОСАД-2022.
ОТКРЫВАЕМ РОССИЮ"

В фестивале участвовали телекомпа-
нии Московской области: "Тонус" из Серге-
ева Посад, "ТВЭЛ" из Электрогорска,
"Истра-ВЭКТ" из Воскресенска. Россий-
скую Федерацию представлял телекомпа-
ния города Ульяновска "Репортёр -73". В
творческом марафоне было все: удачные
кадры, интересные находки, яркие стен-
дапы и современные тренды.

С самого начала проведения фести-
валя его инициатором и организатором вы-
ступала руководитель Павлово-Посадского
отделения партии "СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ – ЗА ПРАВДУ" Анна Суница.

"Для меня как для патриота своего го-
рода важно развивать и сохранять богатое
культурное наследие нашего края, – гово-
рит Анна Суница. Наш фестиваль – это не
только встреча друзей, единомышленни-
ков, это прежде всего способ распростра-
нения информации о нашем городе.
Павловский Посад – это центр народного
промысла, ведь у нас уже более 200 лет вы-
пускают главный сувенир, который туристы

увозят на память о России – это наши пре-
красные платки, но и помимо этого нашему
городу есть чем гордиться. Задача участ-
ников фестиваля – за несколько часов соз-
дать оригинальный сюжет о туристическом
потенциале Павловского Посада".

Надо сказать, что во многом благодаря
принимающей стороне атмосфера, царив-
шая среди конкурсантов, отличалась теп-
лотой и взаимовыручкой.

В объективы видеокамер попали почти
все музеи городского округа Павловский
Посад. Историко- Художественный музей,
Музей русского платка и шали, Музейно-
выставочный комплекс "Княжий двор",
Дом-музей им. Вячеслава Тихонова и част-
ный музей коллекционера Александра Ка-
лугина.

В этом году выделить кого-то из кон-
курсантов просто было невозможно, так
как каждый сюжет был удостоен первого
места. Все участники были признаны побе-
дителями в номинации "Летописец Рос-
сии", которая посвящена памяти нашего
земляка, краеведа Виктора Ситнова. Все
получили памятные подарки и эксклюзив-
ные кубки фестиваля, изготовленные на
предприятии "Эфесто".

Пресс-служба местного отделения
СРЗП

В Павловском Посаде прошел
5-й фестиваль телекомпаний
Московской области
"Встречает Павловский Посад-
2022. Открываем Россию".

ИГОРЬ
СТОЦКИЙ

КЛИНСКИЙ ДОСААФ МЁРТВ?
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ПОДМОСКОВЬЕ — ЗА СПРАВЕДЛИВОСТЬ!СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ В МУНИЦИПАЛЬНЫХ ОБРАЗОВАНИЯХ

Как повысить активность людей, как сде-
лать так, чтобы люди могли свободно выра-
жать своё мнение с учетом своего
образования, жизненного опыта максимально
смогли реализовать свои возможности!? Объ-
единению людей, придерживающих опреде-
ленных позиций, служат политические партии,
которые аккумулируют энергию активной
части общества и совместно выступают за
реализацию намеченных планов.

От других парламентских политических
партий СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА
ПРАВДУ отличается конструктивностью и
здравым критическим подходом.Наша партия
– партия конкретных дел, стоит на защите ин-
тересов населения. Она выражает мнение
граждан по любым вопросам общественной
жизни, доводит эти мнения до сведения широ-
кой общественности, органов государственной

власти и органов местного самоуправления.
Наша цель – это повышение благосостоя-

ния народа, укрепление безопасности, приня-
тие законов социального характера,
воспитание достойной смены.

Так, партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ –
ЗА ПРАВДУ не голосовала за принятие новой
пенсионной реформы, и она же первая социа-
листическая партия, выступила за отмену
новой пенсионной реформы, за индексацию
пенсии работающим пенсионерам, за выплату
справедливого базового дохода – 10 000 руб-
лей ежемесячно, каждому гражданину по
праву рождения. Партия считает, что за про-
шедшие 30 лет стало очевидно, что система,
при которой 3% населения владеет практиче-
ски 90% всех финансовых активов не только
несправедлива, но и экономически вредна и
опасна.

Наша страна располагает огромными при-
родными ресурсами, занимает одно из пер-
вых мест по экспорту газа, нефти, но по
жизненному уровню далеко отстаёт от многих
стран мира. В богатой стране не должно быть
бедных.

Местное отделение СРЗП городского
округа Чехов Московской области, избрало
свой руководящий состав в сентябре 2021
года и мне было доверено стать председате-
лем Совета парторганизации.

Мы в своей деятельности используем раз-
личные формы и методы ра-
боты среди населения. Уже
стало традицией устраивать
дружеские вечера для вете-
ранов, вручать им памятные
подарки к знаменательным
датам (день пожилого чело-
века, встреча Нового года,
день защитника Отечества
23 февраля, день Победы 9
мая и др.).

Мною был открыт Центр
юридической помощи насе-
лению в городском округе

Чехов, где мы помогаем жителям в решении
многих вопросов, оказываем содействие в
трудоустройстве российским и иностран-
ным гражданам.

С конца прошлого года и по сегодняш-
ний день, мы помогаем и поддерживаем
Чеховский Социально-реабилитационный
центр "Аистёнок" для несовершеннолетних,
осуществляя благотворительную помощь.

Совсем недавно мы подарили муляж
п и с т о л е т а - п у л е м е т а
"ППШ" военно-патриоти-
ческому клубу "Цита-
дель", который является
самым именитым и круп-
ным центром военного,
спортивного и патриоти-
ческого воспитания
детей и молодежи в Мос-
ковской области. Мы
поддерживаем связи с
участниками этого клуба,
участвуем в волонтер-
ской и патриотической
деятельности.

Являясь педагогом и
учредителем Института
прикладной футурологии
и Центра Лингвистиче-
ского центра изучения русского языка, я и мои
товарищи решаем образовательную проблему
населения.

Каждый год мы становимся участниками
или организаторами общественных меро-
приятий, которые проходят в городском
округе Чехов, принимая участие в патриотиче-
ских шествиях, благотворительных акциях,
встречах с интересными людьми.

В медийном пространстве, для жителей,
не только г.о. Чехов, но и всего Подмосковья и
ближайших регионов, активно распростра-
няем информацию в социальных сетях, осве-
щая ясно и доходчиво политику нашей Партии
и её лидера Сергея Миронова. .

Мы стараемся внимательно относиться к
нуждам и запросам жителей городского
округа Чехов. По нашей инициативе и при фи-
нансовом обеспечении были изготовлены ме-
дали "80-летия битвы за Москву", которые

были вручены участникам Вели-
кой Отечественной войны, труже-
никам тыла, ветеранам труда и
воинской службы. Накануне 2022
года, мы организовали вручение
подарков детям из многодетных
семей.

Благодаря СРЗП у чехов-
ских ветеранов есть теперь свой
микроавтобус для выезда на ме-
роприятия, экскурсии, отдых и
лечение. Пожилым людям очень
важно не быть выброшенными на
задворки жизни.

С каждым днем мы приобретаем новых
сторонников нашей партии. Идея социальной
справедливости овладевает умами всё боль-
шего количества людей. Мы сейчас имеем ак-
тивных сторонников среди фермеров,
владельцев личных подсобных хозяйств (это
способствует то, что я являюсь председате-
лем крестьянского союза городского округа),
среди ветеранов труда и воинской службы,
среди значительной части молодежи.

Впереди у нас очень ответственный пе-
риод – подготовка к выборам депутатов го-
родского округа, которые состоятся в
сентябре 2022 года, и мы готовы принять в них
самое активное участие.

Председатель Совета местного 
отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ
в г.о. Чехов Московской области

Д.А. Пенчалов

На наш взгляд, создание

современного демократического

гражданского общества

немыслимо без участия широких

слоёв населения в управлении, в

выработке планов и решений на

уровне населённого пункта,

города, региона и в целом страны.

ДОЙТИ ДО КАЖДОГО!

Депутаты разных уровней от партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ ре-
гулярно проводят приемы населения. Это не-
гласное правило: открытый диалог с каждым,
кому нужна помощь! Именно поэтому в СРЗП
существует практика совместных приемов, ко-
торые объединяют депутатов местных Сове-
тов и Московской областной Думы для еще
более продуктивной работы.

28 января г.о. Ступино с рабочей поездкой
посетил Зампред Мособлдумы, руководитель

Регионального отделения справороссов в
Подмосковье Игорь Чистюхин. Совместно с
депутатом местного Совета, председателем
Совета ступинского отделения Романом Ов-
чинниковым, они приняли жителей городского
округа. Одной из заявительниц, которая вот
уже шесть лет борется за свои права, стала Га-
лина Николаевна.

В марте этого года Галине Николаевне ис-
полнится 61 год и шесть лет назад женщина
вышла на пенсию. Пенсионерка начала свой
трудовой путь с 17 лет и, на момент выхода на
пенсию, продолжительность ее трудового
стажа составила 36 лет 9 месяцев. Нехитрый
подсчет показывает, что более половины
своей жизни пенсионерка провела на работе,
причем на одном из ключевых предприятий
г.о. Ступино. Только вот благодарность за ее
труд от нашего государства в денежном экви-
валенте составляет всего 6 878 рублей.

"Конечно, существуют установленные за-
коном доплаты, которые приводят размер
моей пенсии к средней по стране. Однако,
никто не может мне объяснить: почему за
почти 37 лет стажа моя пенсия составляет
около 7000 рублей ежемесячно. Для чего мы
работали? Для чего проводили отчисления в
ПФ? Чтобы нам в 60 лет начисляли смешные
копейки, на которые прожить нереально!", –
говорит Галина Николаевна.

В местном отделение партии СРЗП в Сту-
пине взяли этот вопрос в работу. Все необхо-
димые обращения будут направлены в
профильные ведомства, здесь Галину Никола-
евну в беде не бросят.

Для сравнения скажем, что в Нидерландах
базовая пенсия в этом году составляет 1200
евро ежемесячно (если претендент на протя-
жении 50 лет проживает в стране), в Германии
средняя пенсия равна 782 евро, в Дании –
2900 долларов, в США – 1503 доллара, в Китае
– 370 долларов, в Великобритании – 159 фун-
тов. Безусловно, в каждой стране есть опре-
деленные условия, которые могут стать
причиной как роста, так и снижения уровня вы-
платы.

Но вернемся в
Россию. "Необхо-
димо понимать, что
это не частный во-
прос, с которым
столкнулась Галина
Николаевна в г. Сту-
пино в чуть более
100 км от Москвы. С
такой несправедли-
востью сталки-
ваются все
пенсионеры. Если в
других странах пен-
сия – это время заслуженного отдыха, воз-
можность путешествовать по миру и
наслаждаться размеренным графиком, то в
России пенсия – это время экономии денег
для того, чтобы выжить, – убежден Роман Ов-
чинников.

В 2019 году Правительство нашей страны
допустило огромную ошибку, когда провело
так называемую Пенсионную реформу, кото-
рая только поспособствовала росту числа

нищих граждан. Часть предпенсионеров ли-
шилась работы, найти новую в возрасте 50
лет практически нереально, потому что любой
работодатель при сравнении остановит свой
выбор на молодом и перспективном сотруд-
нике. В добавок к этому индексация пенсий
для работающих пенсионеров не проводи-
лась в нашей стране несколько лет, а индек-
сацию неработающим тут же "съедают"
вырастающие цены в магазинах, тарифы на

услуги ЖКХ и дорогие лекарства. Я убежден,
что современная молодежь в будущем просто
не будет знать, что такое пенсия, поэтому
своим детям советую самостоятельно откла-
дывать средства на старость, не надеясь на
государство. Потому что прожить на 7 или 12
тысяч рублей при современной экономике не-
возможно".

Пресс-служба местного отделения СРЗП
в Ступино

Приемы населения – это
обязанность депутата, если
хотите – его личная
ответственность, в первую
очередь, перед собой и своими
земляками, людьми, которым он
каждый день смотрит в глаза. Это
не только метод открытой
демонстрации работы, но и
единственный оптимальный
способ общения с жителями.
Любой человек может обратиться
со своей многолетней проблемой
тет-а-тет и получить
квалифицированную помощь или
необходимую юридическую
консультацию: куда идти и что
делать, чтобы избежать
многочасовых ожиданий в
коридорах власти.

В РОССИИ ПЕНСИЯ – ЭТО ВРЕМЯ ЭКОНОМИИ ДЕНЕГ 
ДЛЯ ТОГО, ЧТОБЫ ВЫЖИТЬ
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ПОДМОСКОВЬЕ — ЗА СПРАВЕДЛИВОСТЬ!ЗАЩИТА ИНТЕРЕСОВ ЧЕЛОВЕКА ТРУДА

«Партия придает большое значение развитию профсоюзного движения и демократизации капитала, считая эти процессы важ-
нейшим условием формирования современных и цивилизованных рыночных отношений.
Авторитет профсоюзов в обществе сегодня крайне низок. Традиционные профсоюзы пока не способны эффективно отстаивать
права и интересы трудящихся.
Главная задача – сформировать цивилизованную систему трехсторонних переговоров, обеспечивающую соблюдение закона
при заключении трудовых договоров и профилактику трудовых конфликтов.» 

Из Программы Партии 
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ОЛЕГ ШЕИН: ГОСУДАРСТВО ДОЛЖНО 
ЧЕРЕЗ НАЛОГИ ЗАБРАТЬ ДЕНЬГИ У ОЛИГАРХОВ

— Олег Васильевич, говорят, что сейчас
в России рабочий класс — это мигранты. У
нас действительно исчез пролетариат, ко-
торый был движущей силой в обществе?

— Безусловно, иностранные работники,
которые трудятся в России, являются рабочим
классом. Но это не значит, что нет россий-
ского рабочего класса. Миллионы наших
граждан работают на стройках, полях, в кор-
порациях. Причём это обычные работники, не
процветающие. Люди сталкиваются со сниже-
нием зарплат, уменьшением социальных га-
рантий в том же "Газпроме".

Другое дело, что в нашей стране и в
целом на планете происходит переход от
крупных трудовых коллективов к дистанцион-
ной работе.

В России 80 миллионов людей работоспо-
собного возраста, из них 100 тысяч долларо-
вых миллионеров, 2-3 миллиона мелких
предпринимателей, 75 миллионов, работаю-

щих по найму, самозанятых
и временно безработных.
Это огромный рабочий
российский класс.

Профсоюз — это сила
— Какие у профсою-

зов есть реальные ин-
струменты воздействия
на работодателей и за-
конодательные органы?

— В качестве примера
я бы привёл эффективную
работу профсоюза "Дей-
ствие" работников здраво-
охранения. В нём состоят 5
тысяч человек. Но именно
профсоюз "Действие" в ко-
видный период проводил
много акций, связанных с
правами врачей, которые работают в красных
зонах.

Это повлияло на позицию руководства
страны. Уже принято решение возвращаться
к единым правилам зарплаты в медицине. Это
было одним из ключевых требований проф-
союза.

Главное — образование
— Рекрутёры, даже те, которые ищут

эксклюзивных работников, говорят, что
за последние 10 лет очень ухудшилось
качество персонала. Если раньше было
70-80% адекватных резюме, то сейчас их
20%. Виновато в этом и качество обуче-
ния: с 2000 года у нас ЕГЭ. Как быть с

квалификацией рабочего
класса?

— Здесь есть два аспекта.
Аспект первый: с чего обычный
работник должен проявлять
трудовой энтузиазм? В совет-
ское время люди работали на
страну, понимая, что работают
на себя: создают большой Со-
ветский Союз, создавая себе,
в том числе, материальные
возможности. Другое дело,
когда кто-то другой будет от
твоей работы получать высо-
кую прибыль. Ударник капита-
листического труда — это же
абсурд.

Второй аспект — образо-
вательная система. В стране
есть проблемы с квалифика-

цией рабочей силы. Доля затрат на образова-
ние составляет 7% национальной экономики:
в ЕС, Австралии, Новой Зеландии, Канаде,
США.

В России — 3,5%. Школа — это фунда-
мент. Сегодня у родителей нет денег на репе-
титоров. Родители не могут дать детям
базовое образование, без которого невоз-
можно получить специализированное образо-
вание.

В институте вместо полноценных специа-
листов 2/3 выпускников — это бакалавры, а не
магистры.

Для того чтобы люди имели возможность
получить нормальное образование, необхо-
димо, чтобы образовательная система финан-

сировалась вдвое больше, чем сегодня: не
3,5, а 7 триллионов рублей. Эти деньги надо
через налоги забрать у имущего класса. Я го-
ворю не про мелких владельцев автомастер-
ских и магазинов, а про крупный капитал. Без
этого образованной рабочей силы в России не
будет.

— А кто может забрать деньги у круп-
ного капитала? Государство?

— Государство. Есть понятие "налоговая
нагрузка", когда государство изымает опре-
делённую долю в свою пользу и направляет на
социальные задачи в первую очередь, обо-
рону, силовиков.

В Европе налоговая нагрузка на капитал
составляет 45% к национальной экономике. В
России 32%. Это разница в 13 триллионов
рублей в год.

Возьмём Польшу — не самую развитую
страну в ЕС. Минимальная зарплата в Польше
на наши деньги 45 тысяч рублей: их получает
заправщик на бензоколонке. В Польше бес-
платное высшее образование, снижен пен-
сионный возраст, введены ежемесячные
выплаты (10 тысяч рублей) всем семьям с
детьми. Но там нет списка Forbes, а налоговая
нагрузка на верхний слой качественно выше,
чем в России. В Португалии минимальная зар-
плата 45 тысяч рублей.

Пока мы к этой системе не перейдём,
страна будет иметь высокие финансовые рей-
тинги, но люди будут жить в нищете, а те, кто
имеет возможность и образование, будут
уезжать в столицу или другую страну. У нас
большой отток квалифицированной рабочей
силы за границу.

Есть ли в России рабочий класс,
что может сделать профсоюз, 
как повысить качество подготовки
современных специалистов и
какова в этом роль олигархов,
рассказал главному редактору
Pravda.Ru Инне Новиковой
российский общественный,
политический деятель, член
Центрального совета партии
"Справедливая Россия" 
Олег Шеин.

ДЕЕСПОСОБНЫЕ ПРОФСОЮЗЫ — ЭФФЕКТИВНЫЙ ФАКТОР
ПРОФИЛАКТИКИ СОЦИАЛЬНЫХ ПОТРЯСЕНИЙ

Эволюционное разви-
тие общественных отноше-
ние породило целый ряд
механизмов, которые про-
тиворечия труда и капитала
перевели в формат конвен-
ционального сосущество-
вания. Проще говоря,
представители труда и ка-
питала договорились о
взаимоприемлемом ком-
промиссе в совместной ра-
боте. Гарантом соблюдения
такого договора, как пра-
вило, является госу-
дарство.

Когда у государства, в
лице конкретных чиновни-
ков, возникает частный ин-

терес относительно капитала, тогда конвенциональные меха-
низмы дают сбой. Эта проблема присуща не только России,
существует она во всех странах, но в разных масштабах. Ино-
гда эту проблему описывают с использованием термина «кор-
рупция».

В трудовых отношениях для снижения амплитуды проти-
воречий между наёмными работниками и собственниками
бизнеса существует демпферный механизм, название кото-
рому – профсоюзы. Для алчных собственников и стоящих за
их спиной коррумпированных чиновников профсоюзы, как
кость в горле, ибо мешают применять к работникам принцип
«разделяй и властвуй», хочется же, чтоб работник много рабо-
тал и мало хотел.

Природу этих противоречий понимает и Президент Рос-
сии. Именно поэтому 03.01.2022 года им было дано поручение
Пр-2576, п.2 и-2 о создании условий профсоюзам для осу-
ществления контроля за соблюдением работодателями тру-
дового законодательства и иных нормативных правовых актов,
содержащих нормы трудового права, за выполнением ими
условий коллективных договоров, соглашений.

По сути, такое право профсоюзов в действующем за-
конодательстве уже присутствует, но его практическое
применение нереализуемо в силу ряда причин, поэтому
о нарушениях в области безопасности труда, обеспече-
нии условий труда общественность часто узнаёт пост-
фактум, после трагедий, подобных трагедии на шахте
«Листвяжная».

Первопричина событий в соседнем Казахстане имеют
схожую природу. Масштабное и длительное ущемление

прав наёмных работников, кстати, также в угледобывающей
отрасли. Репрессии в отношении профсоюзных и рабочих
лидеров. Репрессии в отношении профсоюзных организа-
ций. Частный интерес казахских чиновников в повышении
капитализации бизнеса. Результат – мощнейший социаль-
ный конфликт, чуть не приведший к разрушению госу-
дарства. Роль клановых интересов в этих событиях является
отдельной темой.

Все всё понимают, но искушение наживы затуманивает
мозг, притупляет чувство самосохранения. При этом я абсо-
лютно убеждён, что наличие влиятельных дееспособных
профсоюзов в трудовых отношениях для любого государства
является эффективным фактором профилактики социальных
потрясений.

Роль профсоюзов на современном этапе может быть и
более значимой, выходящей за рамки трудовых отношений.
Сферой интересов профсоюзного движения является вся со-
циально-экономическая сфера государства.

На днях зампредседателя Совбеза России Дмитрий Мед-
ведев отметил: «Проблема бедности, низких доходов — это,
действительно, ключевая проблема, с этим связаны и про-
блемы здоровья, и преступности в известной степени, и целый
ряд других проблем. Поэтому проблема доходов носит ключе-
вой характер».

Не прямая ли обязанность профсоюзов в этом контексте
внятно поставить два наиважнейших вопроса – «кто виноват?»
и «что делать?».

Евгений Куликов
Генеральный секретарь Союза профсоюзов России

Трагедия на шахте «Листвяжная» в конце
ноября 2021 года стала ещё одним
подтверждением существующих противоречий
между наёмными работниками и хозяевами
бизнеса. Для бизнеса основная цель –
максимальная прибыль, в данной ситуации,
ценой достижения этой цели стали
человеческие жизни.

ЕВГЕНИЙ 
КУЛИКОВ

ОЛЕГ
ШЕИН



ПОДМОСКОВЬЕ — ЗА СПРАВЕДЛИВОСТЬ!МНЕНИЕ ЭКСПЕРТОВ

25 января Государственная Дума приняла в первом чтении проект федерального 
закона № 40361-8 "Об общих принципах организации местного самоуправления 

в единой системе публичной власти". От фракции "СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ" по данному законопроекту выступил Андрей Кузнецов.

Мне показалось, что это выраже-
ние будет весьма точной иллюстра-
цией событий одного дня
законодательной деятельности
Московской областной Думы.

На своём 13-м заседании
областные депутаты согласовы-
вали федеральные законопроекты.
Депутаты партии власти не стали
поддерживать инициативу СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ – ЗА
ПРАВДУ в части утверждения
новых стандартов формирования
потребительской корзины, кото-
рые позволили бы обеспечить рос-
сиянам приемлемый уровень
жизни.

Также мы получили отказ в изме-
нении порядка расчета среднедуше-
вого дохода семьи для признания их
малоимущими и оказания им госу-
дарственной социальной помощи.
Мы полагаем, что среднедушевой
доход надо считать без учёта упла-
ченных налогов, поскольку налог –
это не доход гражданина, а доход го-
сударства.

Другим законопроектом мы
предлагали выплату повышенных
пособий по безработице гражданам
предпенсионного возраста, по-
скольку возраст выхода на пенсию
увеличили, а рынку труда такая
масса возрастных работников про-

сто не нужна. Но и здесь единороссы
были против.

Зато касательно создания до-
полнительных условий для взима-
ния средств с населения
парламентское большинство
весьма преуспело. Так, были одоб-
рены поправки в закон "О личном
подсобном хозяйстве". Смысл по-
правок простой – надо регламенти-

ровать площади земли и поголовье
сельскохозяйственных животных в
личных хозяйствах граждан для
увеличения доходов бюджетов всех
уровней. Региональным властям
отдали право определять за какую
по счёту козу гражданин должен
платить повышенный налог. А граж-
дане должны в обязательном по-
рядке декларировать количество
животных в своём хозяйстве.

Кроме того, уже другим законо-
проектом подобное регулирование
вводится и в отношении домашних
питомцев – кошек и собак. Их коли-
чество и правила содержания будут
определять региональные власти,
что было поддержано единорос-
сами, а за нарушение этих норм в
КоАП внесены поправки, предусмат-
ривающие штрафы.

Поправками в Земельный ко-
декс парламентское большинство
разрешило куплю-продажу земли
во 2-й зоне санитарной охраны
питьевых источников. Этот вопрос
очень актуален для нашего ре-
гиона, т.к. значительная часть при-
брежной территории уже

застроена и осталось узаконить эту
землю для целей налогообложе-
ния. А ответственность за безопас-
ность источников водоснабжения
будет возлагаться на собственни-
ков земли в рамках санитарного
законодательства. Таким образом,
санитарная безопасность населе-
ния будет зависеть от частника, но
это позволит получить дополни-
тельные доходы в бюджет. Вот
такая коммерциализация рисков
получается.

Из продемонстрированной на
этом заседании подмосковным пар-
ламентским большинством логики
сразу напрашивается вот такой лю-
бопытный вывод: прогрессивный
подоходный налог на богатых вре-
ден, так как демотивирует нашу биз-
нес-элиту, а вот дополнительный
налог на лишнюю козу или корову
полезен, т.к. стимулирует сельского
жителя... Одним словом, к сожале-
нию, подтверждается сказанное
вначале. Люди – вот наша "вторая
нефть".

Олег Волков

ОЛЕГ
ВОЛКОВ

Люди – вот наша "вторая нефть". Эта довольно
распространенная в СМИ политическая метафора
используется в публичном обороте с негативной
коннотацией для обозначения политики финансового
прессинга населения с целью повышения доходов бюджета
в условиях сокращения социальных обязательств
государства.

КАК ЗАКОНОДАТЕЛЬНО ПОДДЕРЖИВАЕТСЯ ФИНАНСОВЫЙ
ПРЕССИНГ НАСЕЛЕНИЯ С ЦЕЛЬЮ ПОВЫШЕНИЯ ДОХОДОВ
БЮДЖЕТА

«На наш взгляд, данный законопроект со-
держит юридические травмы, которые неубеди-
тельно Павел Владимирович объяснил. Привожу
пример. Статья 12-я, первая часть Конституции,
которая, кстати говоря, не может быть подвержена
изменению никакими остальными поправками, на-
писано: "Местное самоуправление в пределах
своих полномочий самостоятельно..." Значит, мы
с вами рассматриваем законопроект, в котором
представителя местного самоуправления снимает

губернатор – представитель государственной власти. Какая же здесь самостоятель-
ность? Я не говорю об идеологии сейчас. Я говорю только о юридической части. Речь
идёт о том, что данный законопроект совершенно очевидно будет оспорен и, может
быть, даже успешно будет оспорен.

И как мы с вами будем выглядеть после этого? Мы будем рассказывать, что люди
не хотят разбираться, что они не знают законодательство, что важно, чтобы паровоз
ехал, и не важно, по каким законам, да? Но не поедет он по этому закону.

Теперь что касается идеологии непосредственно. Вообще у каждого законопроекта
всегда есть заказчик. Вот у меня, честно говоря, не хватило времени на вопрос. У меня
был вопрос: а кто попросил этот закон принять? Может, кто-то попросил реально, вот
кто-то требовал? Подписи собрали, сказали: давайте поменяем, вот именно так поме-
няем. Да никто не просил.

Люди говорят: власть неэффективна; дайте ей денег, чтобы она строила дороги, за-
нималась строительством жилья, решала экологические проблемы. Этого нет. Вместо
этого мы снова предлагаем какую-то очередную перестановку.

Вы сами говорите, что 131-й закон переделывают-переделывают, переделывают-
переделывают и никак он не работает, этот закон. И этот не будет работать, уважаемые.
Дело в том, что, ну, оптимизация – сегодня уже говорили. Какие ещё слова приходят на
ум? Ликвидация местного самоуправления. Есть ещё слово "оккупация". Я тоже могу
показать, что этот закон приведёт к этому явлению.

Значит, какие цели декларируются, какие являются открытыми и какими являются
последствия? То есть – есть скрытые цели у этого законопроекта.

Открытая цель такая, что в один уровень оптимизируем. Всё будет более эффек-
тивно, люди будут понимать. Вот ровно с этими словами Павел Владимирович преды-
дущий закон, 131-й, защищал, чтобы люди знали, они где, в каком месте, кто им за что
ответит. Сегодня ещё более запутывается эта система местного самоуправления.

Есть скрытые цели. И мы видим, кто является выгодоприобретателями этого закона.
Ну, безусловно, региональная власть, губернатор. Мы с вами видим, как политическая
вертикаль нанизывается на исполнительную вертикаль.

Что будет дальше? Дальше, коллеги, будет то, от чего мы с вами уходили много лет
назад, примерно 30 лет назад. Уходили от чего? От того, что на местном уровне никто
не мог сказать – нет: нет вот этой свалке, нет вот этому беспределу, нет вот этой кор-

рупции. Не могли сказать люди, и им дали возможность самостоятельной организации
своей жизни, сказали: вас никто не снимет, управляйте так, как вам удобно, чтобы вас
никто здесь не насиловал.

Мы сейчас от этого отказываемся. Мы что, хотим на 30 лет назад что ли вернуться?
Вы посмотрите, представительная власть убирается из поселений. Кто туда придёт?
Свято место пусто не бывает. Коллеги, криминальные авторитеты возьмут эту роль на
себя, национальные авторитеты, сообщества. Ситуация будет выходить из-под конт-
роля. И вот эта оптимизация, она во что выльется? Она выльется в тот хаос, который
потом будет решать гораздо сложнее. Как показала оптимизация здравоохранения,
тоже цели были благие: а давайте уберём вот этот роддом, а давайте вот эту школу убе-
рём, потому что вас мало здесь. Но к чему это приводит? А сейчас давайте уберём
власть оттуда.

Но внимание, момент следующий. Власть оттуда не уходит, в законе предусмот-
рено, что территориальные органы власти могут быть, они просто переименуются, они
просто будут подчинены губернатору и будут выполнять свою роль декоративную, по-
тому что денег, тут сказали, про деньги речь не идёт, не будет в местном самоуправле-
нии. Для чего это делается? Для того, что есть заказчик, видимо, который хотел бы
избавиться от протестов при реализации тех или иных проектов. Каких? Я уже называл:
мусорные полигоны, водоёмы, захват водоёмов будет происходить.

Дальше. Вырубка парков, лесов, захват речной и озёрной инфраструктуры – вот что
будет происходить, когда местное сообщество не имеет возможности, защищенной
депутатами местных советов, сопротивляться этим вещам. Вот скрытая цель этого за-
конопроекта.

Попутно укрепляется вертикаль партии власти сегодня.
Коллеги, вот принятие этого законопроекта, его нельзя считать проходным сегодня,

его нельзя просто вот на уровне "одобрямса" сегодня принять. Это законопроект – один
из важнейших законопроектов в этом созыве Государственной Думы, потому что он пе-
рекраивает существующую систему и делает это неудачно. И последствия, которые
будут, мы потом получим это от наших избирателей. Я неслучайно спросил, кто просил
принимать такой закон, потому что завтра люди придут и скажут: а вы зачем всё поме-
няли, с кем что решать, с кем договариваться, ни депутатов местных нет, ни власти нет?
С криминальными авторитетами? Я уже об этом сказал.

Поэтому очень важно, что местное самоуправление должно иметь право сказать
нет, и в том, что глава местного поселения может сказать чиновнику государственной
власти "вы меня сюда не ставили – не вам меня снимать", это очень хорошее достиже-
ние сложной цивилизации, когда люди решают вопросы не снятием, не дубинками, а
контактированием, решением, поиском согласия, дискуссией. Всё это убирается бла-
годаря этому законопроекту.
Поэтому, уважаемые коллеги, я хочу ещё раз напомнить, к чему привела оптимизация
здравоохранения, к чему привела оптимизация образования и к чему приведет опти-
мизация, ликвидация местного самоуправления. "СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА
ПРАВДУ" предлагает проголосовать против.»

АНДРЕЙ
КУЗНЕЦОВ

***ВЫДЕРЖКА ИЗ ВЫСТУПЛЕНИЯ****
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ПОДМОСКОВЬЕ — ЗА СПРАВЕДЛИВОСТЬ!ПОЛИТИЧЕСКИЙ ЮМОР

Британское правительство вообще понимает,
сколько русских живёт в Лондоне и в случае
войны между Англией и Россией она будет на-
зываться Гражданской?

Ни Билл Гейтс, ни Илон Маск не стали Героями труда в США. И не станут. А Миллер стал. Потому, что в Рос-
сии ценят труд на благо родины!

— Мне нужно объяснить третьекласснику, что
такое "долг" и "справедливость".
— Напиши, что это социальные конструкты, при-
званные сделать его рабом.

Послушал по радио про электрон-
ное голосование и тут мысль при-
шла! А зачем нам тогда нужны
Депутаты, если Граждане могут
сами голосовать на ГосУслугах за
принимаемые Законы?

Никогда еще россияне не жили так плохо, как при Байдене.

Оруэлл хотел написать предостережение, а написал методичку.

Роскомнадзор официально заявил,

что в России, согласно конституции —

полная свобода слова, и запретил

всякое упоминание о цензуре в СМИ и

интернете.

Митинг — это конституционное право,

являющееся административным нарушением

и карающееся, как уголовное преступление.

— Где уличными протестами

можно добиться снижения цен?

— Где, где… 

В Караганде!

Сосед по дому, депутат местного уровня,

провозгласил лозунг "Газ и электричество

россиянам бесплатно!" Зайду вечером к нему

чайник вскипятить, бритву с телефоном

зарядить, да пару часиков на ноуте поиграю.

Депутат отчитывает дочь:

— Ты мне говорила, что в школе

всё хорошо, что 9-ый класс ты

закончишь без троек!

Говорила?! А кто клялся, что

больше не будет со своим

дружком ходить по барам?! А?

Ты же постоянно твердила, что

не куришь, да? А откуда в

кармане куртки пачка сигарет?

Ты не выполнила ничего из

сказанного! Поэтому с

сегодняшнего дня ты не

получишь ни копейки на мелкие

расходы!

— Пап, ну ты тоже не выполнил

ни одного из предвыборных

обещаний, но 450 тысяч тебе

исправно платят!

*Все анекдоты вымышлены. Совпадения с реальными людьми или событиями случайны.

Проклятые америкосы! Я из-за них сегодня был вынужден купить огурцы аж по

500 рублей!

Уже даже сама теория вероятностей изумляется: как
получается, что депутаты, наугад перебирающие что
бы еще такое народу запретить, даже случайно никак
не попадут в действительно важные проблемы?
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БАРАНЬЯ ВОЙНА. ПОЛИТИЧЕСКАЯ ПРИТЧА
Однажды два хитрых волка натянули на себя овечьи шкуры, прикинулись

баранами и захватили власть над парой бараньих отар (каждый над своей).
Стали жить в свое удовольствие: еды вокруг – полно. Ешь – не хочу. Но со
временем питаться оказалось не так-то и просто.

Если резать всех подряд, то волка быстро разоблачат. Даже самые тупые
бараны. Приходилось хитрить. То до одного барашка докопаются: мол враг
он, вор или жулик, то до другого... Но от такой политики бараны сделались
сильно осторожными, пугливыми, докапываться до них было все трудней –
и оттого волкам стало голодно. Что делать? И тут одному из них пришла в го-
лову гениальная идея. Встретился он со своим собратом и говорит:

– А давай-ка, брат, затеем между нашими отарами войну!
– Зачем нам война, брат? – сказал другой волк – Ведь мы же друзья, а

если будем воевать, еще как-нибудь друг другу навредим!
– Ты что, дурак? Зачем же нам с тобой воевать? – ответил первый. – Пус-

кая бараны воюют, а мы с тобой кушать их будем...
И с тех самых пор дела у них пошли на лад. Бараны сначала воевать, ко-

нечно, не хотели, говорили: "Ведь мы же одна семья! И там, и там – наши
братья!" Но потихоньку-помаленьку волки смогли их убедить, что не одна
они семья: истоки у них, праязыки и прадеды разные. Заставили их спорить
меж собой за одну нажористую лужайку на самой границе их пастбищ. А там
и до боданья дело дошло и до первых тушек. После чего волкам уже даже
успокаивать своих боевых барашков пришлось. Дескать вы шибко-то не
увлекайтесь, ведь нам больше одного барана в день не съесть, нужно решать
вопросы миром…

И жили волки долго, счастливо и очень сытно. Пока бараны не кончи-
лись...

А промеж людей вы ничего подобного не наблюдали?

Вот сидят сейчас жители забайкальского села Дунаево при -40 С на улице и +10 в
квартирах, смотрят, как по "России 1" рассказывают про то, что в Украине дети
умирают от холода без российского газа. И сразу теплее у них на душе становится.

Мы не можем оставаться безучастными к проблемам братского Казахского на-
рода! Поэтому снижение цен на газ в Казахстане будет, в виде братской помощи,
компенсировано повышением цен на газ в России.

Великобритания за один день отменила войну, пообещав забрать

недвижимость российских чиновников и олигархов в Лондоне.

Мы наконец-то оторвались о чуждой нам европейской цивилизации, и прочно встали на путь
духовного очищения, заданного скрепами 15-го века. Мусульманские людоловы, понаехав-
шие на Русь из-за гор, безнаказанно умыкнули в российском граде деву, и отвезли ее на по-
ругание южному хану в края, куда русской рати хода нет!

Благополучную и сытую жизнь пенсионеров Урюпинска
лишь изредка прерывали угрозы Запада ввести санкции
против Героя труда Миллера.

В свете последних событий обещание не повышать пенсионный возраст следует рассматривать как
"эмоциональное высказывание физического лица".


